

Fecha: 04-06-2025
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: Querellante pide diligencias a fiscal por gastos reservados

Pág. : 15
Cm2: 170,8
VPE: \$ 379.345

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

CASO MONSALVE:

Querellante pide diligencias a fiscal por gastos reservados

El abogado querellante Luis Eduardo Cantellano, en la arista de obstrucción a la justicia, Ley de Inteligencia y gastos reservados del Caso Monsalve le pidió ayer al fiscal a cargo, Francisco Jacir, que interrogué a diversos testigos por los dineros que podrían haberse malgastado en el periodo del exsubsecretario.

Cantellano -que en otras oportunidades solo ha recibido respuestas negativas de la

Fiscalía- pidió que declarara Jorge Egaña, jefe del Departamento de Finanzas de la Subsecretaría del Interior, pues él sería el que retiraba el dinero en efectivo desde el Banco Estado por gastos reservados. Según el abogado, este funcionario "cobró la suma de \$176.382.000 el 22 de febrero, 18 y 19 de octubre todos del año 2022". También se pide que declaren el exjefe de gabinete de Monsalve, Gabriel de la Fuente,

dado que "coordinó junto con Gustavo Herrera (asesor) el viaje a Chiguayante (Concepción) en un periodo en que Manuel Monsalve no tenía celular. Además, por existir abierta contradicción en su declaración en la Fiscalía (...) respecto de la brindada por el testigo Gustavo Herrera Vargas y Gabriel Boric Font sobre los mismos hechos. Ello se relaciona con el delito de obstrucción a la investigación". También

pide que declare Ricardo Lillo, militante del Partido Socialista y uno de los primeros en La Moneda que se enteró de lo que pasaba luego de una conversación con la denunciante. Sobre Lillo, Cantellano explica que se trata de un "profesional a cargo de la avanzada del ex subsecretario (...), genera presupuestos de hoteles, comidas y transportes. ¿Bajo qué ítem se pagaban?". En el escrito se menciona también a Pía Mundaca, exasesora de Carolina Tohá; al jefe de gabinete del Presidente Boric, Carlos Durán; y al jefe de la Policía de Investigaciones, Eduardo Cerna.